
 

第２３０回教育研究評議会＜議事要録＞ 

 

日 時   令和６年６月１０日（月）１４：００～１５：３１ 

場 所   ＜Web 会議により実施（Microsoft Teams を使用）＞ 

本部棟５階 大会議室 

出席者 大谷学長，増永理事，松崎理事，金山理事，椎名理事，大川理事，片岡副学長， 

齋藤副学長，高橋哲副学長，亀井副学長，河野副学長，小俣副学長，三浦副学長， 

鬼形副学長，浅田法文学部長，川路教育学部長，磯村人間科学部長， 

石原医学部長，伊藤総合理工学部長，三原材料エネルギー学部長， 

上野生物資源科学部長，丸橋評議員，縄田評議員，髙橋悟評議員，竹谷評議員， 

山田評議員，小林評議員，富澤評議員，境評議員，浦野評議員，津本評議員， 

半田評議員，黒岩評議員 

オ ブ ザ ー バ ー   千家監事 

〔陪席：企画部長，研究・地方創生部長，教育・学生支援部長，総務部長， 

財務部長，松江地区学部等事務部長，医学部事務部長，監査室長事務取扱， 

事務局次長〕 

 

議決事項１ 中期目標・中期計画及び島根大学ビジョンに係る令和５年度実績の検証並びに 

令和６年度実行計画の策定について 

○ 増永理事から資料に基づき中期目標・中期計画及び島根大学ビジョンに係る令和５年度実

績の検証並びに令和６年度実行計画の策定について説明があり，審議の結果，原案どおり議

決された。 

 

議決事項２ 内部質保証に関する規程に基づく令和５年度自己点検・評価書の点検について 

○ 松崎理事から資料に基づき内部質保証に関する規程に基づく令和５年度自己点検・評価書

の点検について説明があり，審議の結果，原案どおり議決された。 

 

報告事項１ 令和６年３月卒業・修了者の進路状況について（令和６年５月１日現在） 

○ 松崎理事から資料に基づき令和６年３月卒業・修了者の進路状況について報告があった。 

 

報告事項２ 令和６年度入試実施状況について 

○ 松崎理事から資料に基づき令和６年度入試実施状況について報告があった。 

○ 鬼形評議員から入試広報において訪問先に島根県西部の高校が含まれていないため，これ

までのデータをもとに訪問先を検討いただきたいとの意見があり，松崎理事から実効性のあ

る訪問先を検討したいとの発言があった。 

○ 伊藤評議員から多くの高校に広報を行うためオンラインでの説明会を検討してはどうかと

の意見があり，松崎理事からオンラインによる説明会も効果的に利用したいとの発言があっ

た。 

○ 黒岩評議員及び三原評議員からへるん入試に対する高校教員側からの意見について発言が

あった。 

 

報告事項３ 令和６年度安全保障技術研究推進制度への応募について 

○ 学長から資料に基づき令和６年度安全保障技術研究推進制度への応募について報告があっ

た。 

○ 片岡評議員から今回の判断に至った理由について全学の構成員に対しても学長から説明い

ただきたいとの意見があり，学長から説明し議論を深めたいとの回答があった。 



 

○ 丸橋評議員から，本学が定める「研究活動に対する研究者の行動指針」第４項について理

解したうえで研究を行うよう構成員に伝えてもらいたいとの発言があった。 

 

報告事項４ 先進医療電磁工学共同研究講座の設置期間の更新について 

○ 学長から資料に基づき先進医療電磁工学共同研究講座の設置期間の更新について報告があ

った。 

 

報告事項５ 第９期学術情報基盤整備計画の策定について 

○ 学長から資料に基づき第９期学術情報基盤整備計画の策定について報告があった。 

 

報告事項６ SDGs推進会議の活動内容について 

○ 増永理事から資料に基づき SDGs推進会議の活動内容について報告があった。 

 

報告事項７ 国際交流協定（大学間）の更新・終結について 

○ 報告事項７は書面をもって報告に代えた。 

 

報告事項８ 教員の採用等について 

○ 報告事項８は書面をもって報告に代えた。 

 


